

C'est pourtant un serviteur de l'État de 54 ans qui, le lundi 25 août dernier en soirée, a été percuté par un automobiliste refusant de s'arrêter à un contrôle routier à Mougins...

« La France qui a tué mon mari »...

La victime laisse deux enfants de 12 et 16 ans et une veuve éplorée qui n'a pas hésité à interpeler l'État estimant que c'est « la France qui a tué mon mari ». Cette déclaration qui n'est pas de coutume où il ne faut rien dire, rien faire, rien avouer, a suscité bien des réactions. Et pourtant... n'aurait-elle pas raison ? Le laxisme de la Justice, l'incurie des pouvoirs publics, la démission face à une délinquance qui n'ose pas dire son nom font que lorsque l'on fonce sur un policier ou gendarme, cela s'apparente « à un refus d'obtempérer ». Mais non ! C'est une tentative d'assassinat aggravée par le port de l'uniforme. L'Adjudant Éric Comyn a tenté de s'interposer mais le voyou d'origine Cap-verdienne n'a pas hésité à lui foncer dessus, lui qui était un multirécidiviste avec plus de dix délits routiers. Force est de constater que l'uniforme ne fait plus peur et n'est plus respecté dans notre pays.

Un multirécidiviste délinquant routier...

Luis Antonio M., 39 ans, a été interpellé juste devant le commissariat de Cannes en présentant un taux d'alcoolémie certain. Il a été mis en examen pour « meurtre sur personne dépositaire de l'autorité publique » et « refus d'obtempérer ». Il a été placé en détention provisoire... A-t-on entendu à son propos des déclarations de personnalités du monde du spectacle ou du sport ? Non, seul Nahel, un voyou multirécidiviste a eu droit au qualificatif de « petit ange » par Kylian Mbappé... « En 2023, 23 300 refus d'obtempérer ont été enregistrés par les services de police et de gendarmerie, dont 4 900 ont mis en danger d'autres usagers de la route. Parmi eux, 10 % ont concerné des forces de l'ordre... La part de ces délits aggravés est passée de 16 % en 2016 à 21 % en 2023 ». Le record en France métropolitaine se situe en Seine-Saint-Denis avec 6,4%. La Rédaction du Petit Niçois présente ses sincères condoléances à la famille du défunt militaire, Éric Comyn.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité